

FUERA DE JUEGO

Baskonia y Alavés refuerzan lazos e intercambian sus camisetas

Palco23
10 feb 2017 - 17:40

Baskonia y Deportivo Alavés celebran su unión. Los dos equipos, controlados por el mismo grupo de accionistas, intercambiarán sus colores en la competición liguera para reforzar la marca de la ciudad de Vitoria. Para celebrar esta simbiosis, ambas entidades intercambiarán los colores de sus equipaciones en los partidos de liga.

"Así, Baskonia jugará el próximo 5 de marzo frente al Valencia Basket en el Buesa Arena de albi azul, mientras que el Deportivo Alavés hará lo propio al día siguiente, lunes 6, frente al Sevilla FC en Mendizorrotza", ha explicado el club en un comunicado sobre la iniciativa.



Los jugadores llevarán los colores intercambiados en sus respectivos partidos.

PALCO23

Además de disputar estos encuentros específicos, los clubs también pondrán a la venta una serie limitada y de coleccionista de ambas camisetas, que estarán disponibles tanto en las tiendas oficiales del centro de la capital alavesa como en el estadio de Mendizorrotza y en sus páginas web.